



モルック大会開催！！

6月15日(土) スポーツドームにて、坂祝スポーツクラブ主催のモルック大会が開催されました！
昨年度から数えて3回目に開催される大会で、今回は16チーム、約60人が参加しました。

今回からはファミリー、ジュニア、一般の部門に分かれてそれぞれでモルックの腕前を競い合いました。モルックは年齢、性別に関わらず誰もが楽しめるスポーツということもあり、どのチームもモルックを通して多くの方との交流を楽しむことができました。

次回は11月の開催を企画しています。ぜひまた多くの方のご参加お待ちしております。



茶屋自治会が軽スポーツ大会を開催！！

6月16日(日) 東館にて茶屋自治会が軽スポーツ大会を開催しました。

大会には子どもから大人まで20人が参加し、モルックとカローリングの2種目で熱い戦いが繰り広げられました。初めて参加した方は「ご近所の繋がりが深まる機会となった」と話されました。スポーツ推進委員の方も地域の輪が広がり楽しく競い合う姿を嬉しそうに見守りました。



中組自治会がミニバレー大会を開催！！

7月7日(日) 東館にて中組自治会がミニバレー大会を開催しました。大人から子どもまで幅広い年齢層で組まれた6チーム50人が参加しました。この大会は勝ち負けではなく、地域住民の交流を深めることを目的としています。今年から小さな子どもの参加も可能となり、力の差がある中で、全力で大人がサポートしながら、好プレーや珍プレーで会場全体が盛り上がりました。



ソフトテニスで東海・全国大会出場！！

7月16日(火) 中央公民館にて、美濃加茂高校3年生の荻曾透羽さんが東海・全国大会に出場したことを教育長に報告しました。

荻曾さんは、6月22日(土) から6月23日(日) にかけて瑞浪市で開催された「第71回 東海高等学校総合体育大会ソフトテニス」へ出場しました。

また、7月29日(月) から8月1日(木) にかけて長崎県で開催された「全国高等学校総合体育大会ソフトテニス競技大会、全日本高等学校ソフトテニス選手権大会」へ出場しました。



(左から) 教育長 荻曾透羽(深萱)